



5 Pièces

245 m²

Réf. 3769546

4 690 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence de prestige, appartement de 245 m² avec vue sur la mer, l'île Sainte Marguerite et le massif de l'Estérel. Luxueusement aménagé, il comprend un double séjour avec salle à manger ouvrant sur une terrasse de 45 m², une chambre de maîtres avec deux salles de bains et dressing, trois chambres en suite. Gardiennage 24/7, parc avec piscine, salle de sport, cave, garage et parking privé.

In a prestigious residence, apartment of 245 m² offering views of the sea, Sainte Marguerite's Island, and the Estérel hills. Luxuriously presented, it is comprised of a double lounge with a dining-room giving onto a terrace of 45 m², a master bedroom with 2 bathrooms and a walk-in closet, 3 en-suite bedrooms. 24/7 guardians, park with swimming pool, gym. Cellar, garage, and private parking place.

JOHN TAYLOR CANNES

6 RUE FRÉDÉRIC AMOURETTI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com